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［4つのたこ焼き］
・チームワークは非常に良かった。実行性も十分見込めるが、ファイナルプレゼンテーションが繰り返しになってしまったのが残念だった。（神尾雄）

・世の中、特に30代にこのニーズがあることは良くわかった。「必要だと感じた時が学ぶチャンスである」ということを強調できるとさらに良さそう。（齊藤）
・スピーチ力の向上をテーマにしただけあって、素晴らしいスピーチ力でした。（神尾幸）
・声も大きくはっきりしていて聞きやすいプレゼンだった。（折坂）

［聖母FB］
・ファーストプレゼンテーションで不十分だった部分の説明が補強されており、最後の訴求力も高かった。（神尾雄）

・30代がとても大切な時だと気づかされました。（神尾幸）
・データを駆使し、わかりやすくまとめられていた。（折坂）

［賢明学院C］

・スライドの文字写真が工夫されていました。スライド操作はよく練習してください。授業の内容や方法について具体策が示されていた点は良かったです。（森）

・人間にしかできないことがまだまだあるのだと気づかされました。（神尾幸）
・攻めた内容だった。もう少し時間があればデータ類が調整できたかもしれないが、しっかりとまとめられていた。（折坂）

［ミラクル5］
・ファーストプレゼンテーションでのパフォーマンスはトップだったが、ファイナルプレゼンテーションの機会を十分に活かせなかったのが一歩及ばなかった理由。（神尾雄）

・命に関わる素晴らしいテーマで、ぜひ、実行されると良いと思いました。（神尾幸）
・一番人間にとって関連する健康にスポットを当てたところは好感。（折坂）

・グラフやデータの分析、AIにできないことをやる、このあたりのことが大切なことがしっかり伝わってきた。「30代でやるべき」を補強するような何かを追加できるとさらに良さそう。
（齊藤）

・意見の理由が示されていたことにより、説得力が増しました。病気や健康について30代が学び、日本人の健康意識が高まることはわかりました。少子高齢化が解決するかどうか
については、説明が弱いと思います。（森）
・実学として、非常に良いと感じた。「学ぶ本人以外にも受益者がでてくる」というような「原則として全員を対象とする」という今回のテーマをさらに沿ったメリットをさらに強調でき
ると良かったかも。（齊藤）

ICTで探究！小学生グループプレゼンテーション大会決勝戦講評

・重要箇所については全員でプレゼンテーションを行って強調していた点、問いを立て、データ（資料）を集め、答えを出していたところが良かったです。ファイナルプレゼンテーショ
ンに向けて問題点が解決されていました。参考文献が示されていたことも良かったです。（森）

・まず、文字のフォントが大きく、重要箇所が色で強調されていてわかりやすく改善されていました。図表の解説について、重要箇所がわかりやすかったです。若者の就職とやりがい
についての解決策が示されていました。（森）
・40代がこうだから30代でこれをやる、というのはとてもロジカルで良かった。必ずしも全員が転職をするわけではないので、「転機を提供できる」「そうでない人にとってもこのよ
うなメリットがある」この辺りを伝えられるとさらに良さそう。（齊藤）

・ファーストプレゼンテーションよりもファイナルプレゼンテーションの説明が格段に分かりやすくなっていた。逆に言えば、科目全体の説明が一度聞いただけでは理解しづらかった。
（神尾雄）


